

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: MESA CENTRAL  
FECHA: 30/OCTUBRE/2017

**La renegociación del TLCAN probablemente no concluirá con una abrogación completa del mismo: Fitch**

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora Fitch Ratings consideró que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte probablemente no concluirá con una abrogación completa del mismo.

No obstante, reconoce que si Estados Unidos llega a retirarse del TLCAN, la economía mexicana enfrentaría una incertidumbre significativa, lo que probablemente conduzca a un shock de confianza inmediato, volatilidad en el mercado a corto plazo y también una ralentización del crecimiento a mediano plazo.